

Problemáticas Sociales Solo Pueden Enfrentarse desde un Enfoque Multidisciplinario y con una Visión Ética: MAC

BOLETÍN 738 ->>

Se pone en marcha en la UAA el III Congreso de Ciencias Sociales y Humanidades.

Temas como el suicidio, la relación de pareja y la violencia, así como el análisis de los medios de comunicación y su influencia serán abordados en este Congreso.

Encontrar soluciones compartidas a las problemáticas sociales y sobre todo imprimir en ellas la ética y el humanismo es el reto de los profesionistas de las Ciencias Sociales, comentó el rector, Mario Andrade Cervantes al poner en marcha el III Congreso de Ciencias Sociales y Humanidades que se desarrolla en la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Expresó también que los estudiosos y los profesionistas del área social tienen el reto de hermanarse con el desarrollo de otras ciencias y de la tecnología para lograr que se consideren las implicaciones éticas en temas de gran trascendencia como el cambio climático, la biotecnología, entre otros aspectos que siguen evolucionando en diferentes campos del conocimiento.

Andrade Cervantes felicitó al Centro de Ciencias Sociales y Humanidades por la organización de este evento en donde se discutirán temas como el suicidio, la pareja, violencia y la influencia de los medios de comunicación; todos estos tópicos abordados desde un enfoque multidisciplinario que permitirá también la interacción de diferentes enfoques profesionales en los tópicos de interés actual.

Durante su mensaje, el rector de la UAA destacó también que a través de estos congresos se complementa la educación formal de los estudiantes y con ello se refuerza la calidad de los programas educativos, lo que ha permitido a la Máxima Casa de Estudios pertenecer al pequeño grupo de instituciones públicas con los mayores estándares de calidad, por lo que sus egresados pueden disfrutar de aceptación social y laboral.

Por su parte el decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Daniel Eudave Muñoz destacó la importancia de hacer coincidir a todos los alumnos y profesores que pertenecen a las diferentes disciplinas que agrupa el centro académico, especialmente porque con estos eventos se comparte una visión de conjunto desde múltiples perspectivas.

Comentó que en el desarrollo de sus profesiones todas las áreas deberán trabajar en conjunto para resolver las problemáticas sociales y por ello es indispensable, desde este momento tener una visión de conjunto para el desempeño práctico.

Eudave Muñoz agradeció especialmente el apoyo del rector de la Institución, Mario Andrade Cervantes por el apoyo incondicional a todos los proyectos académicos del Centro de Ciencias Sociales y el interés de los estudiantes por la organización de este evento.

Finalmente la presidenta del comité organizador, Grecia Lorena Valencia apuntó que este congreso fue diseñado pensando en la multidisciplinariedad de las ciencias sociales y en imprimir un enfoque integrador desde el que puedan abordarse los temas de interés de los





estudiantes. Agradeció también el apoyo de las autoridades universitarias encabezadas por el rector para lograr que conferencistas de primer nivel puedan estar en la UAA compartiendo sus conocimientos.

En el evento inaugural estuvieron también presentes el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; la directora de pregrado del centro, María del Carmen Santacruz López; el secretario Administrativo del centro, Sergio Armando Valdivia Flores; y coordinadora de comunicación de la FEUAA, Brenda Pamela Serna.

